



Con gran éxito se realizó ayer el seminario "Unidos Contra el Fuego", actividad organizada por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), y cuyo objetivo era abordar la coordinación público-privada para combatir incendios forestales y de interfaz.

El evento desarrollado en dependencias del Club Alemán de La Unión, contó con una serie de exposiciones de expertos en la materia. Partió el jefe del Departamento de Recurso Aéreo de Conaf, Fernando Parada, con la exposición "Los incendios forestales en Chile. Actualidad y Futuro".

Luego fue el turno del di-

La Unión: con éxito se realizó seminario sobre el combate de incendios forestales

EL RANCO. *El evento organizado por Conaf Los Ríos tenía por objetivo fortalecer la coordinación público-privada.*

rector regional de Senapred, Daniel Epprecht con la charla "Sistema de coordinación ante grandes emergencias"; y después el subgerente de protección de incendios de la empresa Arauco, Ramón Figueroa, expuso sobre "Cooperación público-privada en la regiones del Maule, Ñuble y Biobío".

Posteriormente, Conaf Los

Ríos presentó sobre "Quemas agrícolas y alternativas a su uso"; y además sobre "Prevención comunitaria, una iniciativa público-privada exitosa".

También se expusieron los temas "Incendios birregionales, protocolos de acción" y "Rol de Bomberos en los incendios de interfaz". El cierre del seminario contempló una ex-

posición de dispositivos de control de incendios forestales, que se realizó en calle Letelier.

EVALUACIÓN

El jefe del Departamento de Recurso Aéreo de Conaf, Fernando Parada, comentó tras el seminario que "ninguna de las organizaciones que trabaja en el combate de incendios fores-

tales se puede restar, ya que este tipo de instancias resultan sumamente positivas para la coordinación entre las instituciones y dar respuesta a una emergencia que ocurre día a día en todo nuestro país".

El presidente de la Corporación de la Madera (Corma) Araucanía-Los Ríos-Los Lagos, Antonio Soto, destacó que "ha

sido una jornada muy exitosa, con una gran participación de todos los entes involucrados en el combate de incendios forestales. Los temas que se revisaron son muy importantes, para poder ir resolviendo los protocolos de los incendios birregionales, y la participación de Bomberos es fundamental".

El director regional de la Conaf, Arnoldo Shibar, expresó que "para nosotros es una instancia fundamental en los procesos de prevención, ya que pudimos conocer experiencias de otros organismos y fortalecer el trabajo colaborativo en el tema".

CS